

Gescheckter Knopfer

Der gestreckte Knopfbock: Als Kitz war seine Decke noch schneeweiß.

Im heimischen Revier am Niederrhein konnte ich in letzter Zeit interessantes Rehwild beobachten. Im Mai 2012 setzte eine braungefärbte Ricke zwei weiße Kitze. Ein weißer Bock ist mir nie aufgefallen. Auch nach dem Haarwechsel waren beide in der Winterdecke schneeweiß. In diesem Jahr beim Haarwechsel wurden sie bräunlich, und es viel auf, dass beide Stücke sehr schwach waren. Somit wurde Ende Mai das erste Stück als Knopfbock gestreckt. Er wog aufgebrochen neun Kilogramm.

Björn Coenen



Foto: Björn Coenen